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Jerry分享对NaVi的看法：感觉现在Perfecto也开始指挥了

 

forZe指挥Jerry分享了他对于NaVi现状的看法。

日前forZe指挥Jerry在接受外媒采访时，将目前Natus Vincere队长electroNi
c和前指挥Boombl4进行了对比。他认为s1mple虽然帮助电子哥指挥，但
并不确定这是否是最佳方式。

“我认为目前NaVi有两个指挥，分别是电子哥和s1mple。而现在我觉得P
erfecto也开始干指挥的活了。我不觉得电子哥是超级队长，只不过NaVi
把他放在了那个位置罢了。

在踢掉Boombl4之后，NaVi的问题开始浮现。因为当初胖球包揽了一切
，而现在这些活被分配之后，就变难了。
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从这个角度看胖球要更好一些。但如果电子哥能够花同样的时间成长起
来，那他是能追上胖球的。或者甚至电子哥有可能变得更强。”

而对于指挥的优劣，Jerry也给出了自己的看法。

“先声明一点，指挥的好坏是很主观的看法。我从lmbt那得知karrigan是
一位很情绪化的智慧，我觉得他是一名好指挥。我也了解到HooXi更务
实，他也是一名好指挥。

定义谁好谁坏很容易，但比赛会无声的给出结论。如果你持续大喊大叫
，但K/D是-15的数据，这肯定会对战队产生负面影响。而如果你K/D是
正数，而且还在大喊。那就会好很多，所以这其实是从数据角度分析的
。”

先前Jerry透露他曾帮助HooXi修复G2在Inferno和Mirage上的问题。目前fo
rZe正参加欧洲封闭预选赛，他们会对阵ECSTATIC战队。除此之外他们
还在参加CCT 中欧马耳他决赛，forZe战队首战轻松取胜。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16766210679313.html
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